

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian hasil dari pembahasan mengenai partisipasi orang tua dalam menunjang kualitas sekolah di PAUD SPS TP Edelweiss Bojonggenteng, maka ditarik kesimpulan sebagai berikut : Partisipasi orang tua dalam menunjang kualitas sekolah antara lain ikut serta dalam kegiatan bermain anak yaitu dukungan, dorongan, dan partisipasi aktif, melakukan pembersihan sekolah yang dilaksanakan 2 kali dalam sebulan, mengadakan/membuat program fakbu (infak Rp. 2000/minggu), turut serta dalam kegiatan pentas seni akhir tahun, ikut serta dalam menerapkan PHBS dilingkungan sekolah.

Faktor pendukung partisipasi orangtua dalam menunjang kualitas sekolah diantaranya : (a) pengelola dan pendidik faham betapa pentingnya partisipasi orang tua di berbagai kegiatan disekolah; (b) pihak PAUD SPS TP Edelweiss Bojonggenteng dapat memberikan pelayanan pendidikan maupun keterampilan bagi orang tua siswa yang bisa bermanfaat untuk orang tua dan anaknya; (c) dukungan dari orangtua siswa dan masyarakat sekitar; (d) faktor ekonomi orang tua yang rata-rata menengah kebawah; (e) rasa peduli yang tinggi dan budaya masyarakat sekitar yang masih kental dengan gotong royong. Sedangkan untuk faktor penghambatnya yaitu : (a) orang tua yang bekerja sehingga waktu untuk keluarga atau anaknya tidak *full*; (b) beberapa orangtua yang memiliki latar belakang ekonomi kurang.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian tentang keterlibatan orang tua dalam menunjang kualitas sekolah di PAUD SPS TP Edelweiss, berikut beberapa saran yang peneliti ajukan, yaitu :

1. Partisipasi orang tua

Pemahaman orangtua mengenai partisipasi terhadap sekolah sangat dibutuhkan sehingga komunikasi/hubungan baik antara orang tua dengan

lembaga bisa terjalin lebih baik lagi ke depannya. Keterlibatan orang tua di sekolah sangat mendukung untuk meningkatkan kualitas sekolah PAUD SPS TP Edelweiss

2. Faktor pendukung dan faktor penghambat

Peran serta orang tua dalam setiap kegiatan atau program yang menyangkut dukungan dana, sosialisasi mengenai pentingnya partisipasi orang tua dan pengarahan sangat dibutuhkan agar program-program yang direncanakan oleh sekolah bisa terlaksana secara optimal sesuai dengan visi, misi dan tujuan satuan pendidikan.